Probieren ohne Turnierehrgeiz

Trainingstag des Reitvereins bietet Geschicklichkeitstests und viele Tipps

Langen. Der Langener Reitverein hatte zu einem Trainingstag für Turniereinsteiger eingeladen. Fast 50 Reiter folgten der Aufforderung auf das Vereinsgelände hinter dem Seepark-Krankenhaus in Debstedt. Auch zahlreiche Freizeitreiter, die häufig die ehrgeizige Atmosphäre von Turnieren meiden, nutzten die Gelegenheit sich mit anderen messen zu können.

Unter turnierähnlichen Bedingungen zeigen die Reiter am Vormittag ihr Können in Dressur- und Springwettbewerben bis Klasse A. Bei diesen Prüfungen erhielten sie von den Richtern noch nützliche Tipps für das weitere Training. In der Mittagspause führten Ronja Helling und Jasna Heusmann (beide vom RV Langen) ein Schaubild vor, das sie für den diesjährigen Schulreitsporttag in Beverstedt einstudiert hatten.

Am Nachmittag folgten noch ein Geschicklichkeitsparcours der Publikumsliebling: der Mannschaftswettbewerb. Bei dieser Prüfung traten vier Mannschaften, ziehen und dem nächsten Reiter Wetter machten diesen Trainings-Als Stafette galt es eine Regenjacke auf dem Pferd an- oder auszu-



Auch die 9-jährige Jana Kebel vom RV Langen probiert ihre Fähigkeiten beim einfachen Reiterwettbewerb aus.

jeweils aus vier Reitern und einem zu übergeben. Hier feuerten die Pferd, zu einem Slalomrennen an. zahlreichen Zuschauer die Mannschaften lautstark an. Viele ehren- Jahr mit hoffentlich vielen Teilamtliche Helfer und trockenes nehmern wiederholt werden soll.

tag zu einer rundum gelungenen Veranstaltung, die im nächsten